

## **Medienmitteilung**

### **Wer erhält den Sozialpreis 2010 ?**

**Solothurn, 30. August 2010 - Das Geheimnis um den Träger des mit 20'000 Franken dotierten Sozialpreis 2010 des Kantons Solothurn wird am Donnerstag, 2. September 2010 - anlässlich einer öffentlichen Feier (19.00 Uhr, Landhaus Solothurn) - gelüftet. Der Regierungsrat hat – auf Vorschlag einer zehnköpfigen Fachjury – fünf Nominierungen für den kantonalen Sozialpreis 2010 vorgenommen. Im Anschluss an die Preisverleihung ist das Publikum zu einem kleinen Apéro eingeladen.**

Die Preisverleihung wird vom Vorsteher des Departementes des Innern, Regierungsrat Peter Gomm, vorgenommen. Als Festreferenten konnte Prof. Dr. h.c. Jürg Krummenacher, Hochschule Luzern und Präsident der Eidg. Koordinationskommission für Familienfragen (EKFF) gewonnen werden.

Der Sozialpreis des Kantons Solothurn, der zum vierten Mal ausgeschrieben worden ist, stiess wiederum auf grosses Interesse. Insgesamt standen der Expertenjury 57 Eingaben zur Auswahl zur Verfügung, deren fünf wurden nominiert.

- Tandemgruppe für Blinde und Sehbehinderte Solothurn und Umgebung, Derendingen

- ‚PTA (Pfadi trotz allem) Cassiopeia‘, Solothurn, für ihr Engagement in der Arbeit mit behinderten Kindern und Jugendlichen
- Bäckereibetrieb Mischler (Selzach) für die Integration von Mitarbeitern mit gesundheitlichen Beeinträchtigungen (IV-Bezügern)
- Anna Sollberger, Breitenbach, für ihr realisiertes Projekt ‚PTA Rägeboge, Thierstein-Laufenthal‘
- Verein für offene Kinderarbeit, Olten, mit dem ‚ROBI-Spielplatz‘ für seine Arbeit im Bereich der Kinder- und Jugendförderung